

Le président du Venezuela salue le travail altruiste de son peuple



Caracas, 24 avril (RHC)- Le président de la République Bolivarienne du Venezuela, Nicolás Maduro, a félicité les hommes et les femmes qui, avec effort, amour et persévérance font de la patrie une école.

Le gouvernement national, dans le cadre des politiques éducatives face à la pandémie globale du Covid-19, a pris toute une série de mesures pour renforcer et impulser les enseignements académiques des enfants, des filles et des adolescents dont la chaîne Vive TV qui sera chargée de diffuser des contenus éducatifs pour pouvoir mener à bon terme l'année scolaire 2019-2020.

Il convient de relever que depuis le 13 mars dernier, l'exécutif national a suspendu les cours à tous les niveaux afin de freiner l'expansion du Covid-19-.

Jusqu'à présent le Venezuela enregistre 298 cas, 122 personnes guéries et 10 décès.

La Croix Rouge Internationale a donné au ministère des questions pénitentiaires du Venezuela des machines à laver portables pour que les détenus puissent appliquer certaines des mesures préventives afin d'éviter la contagion avec le Covid-19.



Radio Habana Cuba